

Buenos Aires, septiembre 3 de 1961.

Señor Brigadier DON GUILLERMO BROWN "Mi querido general:

Como parece que Ud. está creyendo que los enfermos que hay en la Escuela de su mando, puede ser consecuencia de (falta en las medicinas, le creído convenientemente dirigirla la presente para asegurarle que no debe Ud. extrañar que haya esos enfermos, para que esta misma peste catarra la ha habido, y la hay actualmente en esta ciudad, en la campaña y en el Ejército, pues que los cuerpos han tenido a veces la mitad de la tropa enferma.

Cuando supo que había bastantes enfermos en la benemérita Misión que Ud. dignamente manda (dispuso) que interinamente le a dos médicos más de confianza, fuese entretanto inmediatamente el de Policía Don FERNANDO CORDERO, por que es federal de mi confianza. Este avisó de su llegada al Jefe de Policía anticipándole para aprovechar el tiempo una relación de las medicinas que hacían de punto falta, por que las demás había. El Jefe de Policía por adelantarse también el tiempo, me mandó la relación directamente, y yo entonces desahogado que a la mayor posible brevedad fuere a la Escuela las referidas medicinas ordené al General CORVALAN las comprase él personalmente inmediatamente las hiciera recomendar por el doctor en medi-

ca DON JOSE FUENTES DE ARGUIBEL, encargándole fuesen de lo mejor, y las mandase a Ud. bien acomodadas. Hago a Ud. este relato por si no lo comunicaron al mandárselas que por disposición mía se le remiten, y que no dudase que eran buenas, y bien acomodadas.

En cuando al médico CORDERO yo le aseguro a Ud. que es de confianza y que Ud. debe fiarse de él y si Ud. quiere que vuelva a (reparar) los enfermos se lo mandaré otra vez.

Por lo demás no crea Ud. en veneno ni en daño. Lo que hay es únicamente la peste, que es general, a consecuencia de la seca que hay. Los federales todos lo quieren mucho a Ud. y ya Ud. ve que quien de ellos

podría hacerle semejante mal. Nuestros enemigos los salvajes unitarios se guardarían bien de hacerlo por que estando yo vivo de sólo pensar en semejante delito temblarían, pues conmigo ya saben que no han de jugar, y no son zonzos para exponerse a perder sus cabezas.

He mandado a expedir el despacho a don DANIEL SHIRLE de conformidad al informe de Ud. respecto de la solicitud. El General Edecán D. MANUEL CORVALAN lleva ésta y en cargo de hacer a Ud. una visita a mi nombre y el de MANUELITA. Disponga Ud. de la amistad y fino afecto con que soy su atento compatriota y amigo.

JUAN MANUEL DE ROSAS

EL COMUNISMO ACTIVA EL CONO SUR... o resultantes de la OSPAA

NOTICIAS aparecidas en los diarios confirman una primicia adelantada por nuestra CONFEDERACION DE ORGANIZACIONES ANTICOMUNISTAS DE LA REPUBLICA ARGENTINA (COARA) o sea la acción que se comienza a apreciar en todo el continente latinoamericano a partir de la CONFERENCIA CUMBRE DE LA HABANA EN CUBA... es el sonar del timbre que pone en estado de alerta al comunismo del hemisferio Sur... Las fuerzas positivistas y activistas del Comunismo se hallan

en pleno accionar ya sea ideológico o revolucionario. "DADO QUE ESTA CONFERENCIA TRICONTINENTAL DE CUBA" debe hacer sentir sus efectos mediatos o inmediatos en todo el continente latinoamericano a la brevedad posible. DADO QUE POR MEDIO DE CUBA, ESTA REALIZO SU MOVIMIENTO DE LIBERACION NACIONAL... AHORA DEBE CUMPLIR SU REVOLUCION SOCIAL PARA EJEMPLO DE TODA AMERICA"....!!! es decir la revolución socialista de tono rojo...!!!

AHORA, nos enteramos que en la REPUBLICA DE BRASIL, en una zona denominada CAMPO GRANDE, estado de MATTO GROSSO, una comisión militar al mando del CAPITAN del ejército brasileño, D. OSCAR DA SILVA, acaba de descubrir un campo de adiestramiento y de guerrilleros, cuya tarea específica aparte del adiestramiento militar pertinente era el derrocamiento de los gobiernos de BRASIL Y PARAGUAY, predominando el elemento paraguayo y brasileño...!!! En esta acción involucramos al coronel CRIT del ejército paraguayo; DE LA EUA, que son las cabezas visibles que cayeron en este operativo de limpieza por parte de los brasileños. Se tiene la firmeza que este movimiento en sus bases hay que

de ser en Uruguay de las mismas operaciones en CHILE Y ARGENTINA... es decir, que aprovechando la libertad jurídica de este país limitrofe, insurreccionan para toda América los zurdos de marras.

Señor Director

De mí mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme al Señor Director del periódico LA ESCOBA a los efectos de llevar a su conocimiento que el colaborador LULU, practicando turismo de "quinta" y de paso tratando de ganarse unos "garbanzos", tanteando un trabajo de "clanga", que a LULU no le resultó de beneficio a la postre, pero resultó bueno para el anticomunismo... ¿por qué? por lo que a continuación le voy a relatar:

Recorriendo las calles de la soleada y barrosa VILLA ESPAÑA, Berazategui, uno se siente transportado a otro país... una sensación de paz y descanso lo impregna todo... matizado de cuando en cuando esta monotonía por los gritos de una barra esquinera de adolescentes, o alguno que otro equino comiéndose la bien cuidada ligustina de una chalet... o los gritos de una madre llamando al primogénito para tomar la leche... o el bebé que gatea en el umbral de la casa bajo la mirada expectante de la "vieja nona"... ¡Qué sensación de paz! Parecería que un sonido de música y campanas llamara a rebato anunciando los funerales del elenco gobernante. ¡Pero de pronto esta paz pareciera diluirse... en la esquina de las calles RAFAEL ALTAMIRA Y DOS DE MAYO... más o menos a la altura del 200 hay un comercio bajo el rubro de FERRETERIA de propiedad de un tal ERNESTO ROSSI, ubicado prácticamente a dos cuadras del destacamento policial,

casado con CATALINA MARTINEZ DE ROSSI, padres de ELDA ROSSI y MARTA ROSSI... hasta aquí muy bien... pero la variante de esta familia de marras, está en la prédica comunista, actuando en combinación con otro ROSSI, que a la vez es familiar de otro ROSSI que se domicilia en la esquinera de enfrente en un galpón sin revoque y a medio terminar, pero que cuenta con un coche D.K.W., para sus movimientos.

Las nenas una de ellas ELDA, trabaja de azafata en la Compañía CONDOR que hace los viajes a Mar del Plata... ¿qué me dice D. CODOY, Jefe de Vigilancia?... y la otra nena... MARTA (a la que según referencias no le entregan cédula de identidad y que fue dejada cesante hace poco como maestra), en sus ratos de ocio acude a la cervicería MAXIM'S de QUILMES, a conspirar con el propietario, hombre de baja estatura, rubio y gordo. Los vecinos de la esquina de RAFAEL ALTAMIRA Y DOS DE MAYO, la llaman la esquina de los movimientos, por que de noche, entre las 24 y 2 de la mañana, los coches salen y entran, dando la impresión de reuniones... ¿serán para pigar al lodo?... Creo señor Director que si publica esta modesta colaboración puede haber un lío... pero el turismo trae sus beneficios... último que a LULU se le perforó la suela del zapato izquierdo de tanto caminar por VILLA ESPAÑA... Sin más me despido de Ud. con fuerte abrazo.

LULU

El Peronismo, los Peronistas y los profesionales de la delincuencia!!!

La coalición ha triunfado una vez más en nuestro país...

El peronismo, a pesar de lo que dicen los que a sus costillas viven, está caduco... la masa o como la bautizará el extinguido "FRONDIZI": las bases están cansadas de ser explotadas por los señores que siempre sacan pero nunca dan... La "masa sudorosa" sigue un LIDER que mal o bien representado por esos señores, que explotan y usufructan los frutos que el pueblo peronista

debería sacar que se organiza pronto su partido se quedará sin él... a pesar de lo que digan los contrarios de su no regreso... Creemos que es un argentino y como tal con pensamiento nacionalista... por consiguiente debería regresar a su país, a regir los destinos de su partido, MUY SABIA Y LIBIDINOSAMENTE DIVIDIDO POR EL LIBERALISMO MARXISTA INFILTRADO DENTRO DE SUS FILAS - Ejemplos: LOS CAYALLI - LOS VANDORES, LOS ALONSOS - LOS FRAMINIS - LOS MARCHES, etc., y los políticos que no enumeraremos por ser muy larga y COPIOSA la lista... los que beneficiándose de mal ganado prestigio... pretenden ser "MAS PAPISTAS QUE EL PAPA" y se gastan los dineros

MINI con sus fiestas; CAVALLI (¿qué pasa en el SUPÉ?), etc., etc., sin importarles en absoluto la falta de atención de sus medios sindicales; ATILIO BRAMUGLIA (hijo) que pretende con su U.P. copar el P. J. ATENCION, que las bases se están cansando!!! La masa peronista no es el partido peronista; ¡¡GRACIAS A DIOS TODAVIA ES CREYENTE!!! razón por la cual todavía se va salvando del comunismo que paulatinamente se infiltró dentro de sus organizaciones. ¡¡No dejen a los peronistas a un desamparo!!! que es sumamente peligroso hasta para los que no son peronistas dado, que, de este río re vuelto sólo serán tráfandore los ¡¡MARXISTAS!!! Reitera una vez más que esta CONFEDERACION DE ORGANIZACIONES ANTICOMUNISTAS no propicia partidismo alguno, sino solamente NACIONALISTAS y ANTICOMUNISTA y su meta es propiciar la unión de todos los argentinos, sin distinciones políticas o sociales, pues el peligro rojo se encuentra dentro de nuestro suelo, listo para dar a ¡¡ZARPAZO al PODER!!!

La situación los favorece dado el desmoronamiento imperante y la falta de seguridad en todos los órdenes de la vida cotidiana, fomentada por los VENDEPATRIA, que en la actualidad

Don Washington Ferreyra

Nos da mucha pena ver que un pedido suyo de informes al Banco Central duerme en una oficina de la camarilla de los técnicos del señor ELIZALDE... Su hoja solicitando informes, cual paloma blanca herida de muerte, sobre el expediente, como equívoco, con la siguiente inscripción: "POR FAVOR NO TOCAR" su número de expediente: 075.425.

Para los nacionalistas de pro somos nobles y le vamos a dar unos datos acerca de existencias y movimiento de moneda extranjera a la fecha 21 de abril de 1960; que a lo mejor le son de utilidad.

Saldo contable en moneda extranjera	Saldo o total final
Libra	
1.707.881,18 3	1.536.381,18/3
Dólar	
11.302.013,41	884.653,88
Marcos Alemanes	
2.408.048,66	2.408.048,66
Francos Suizos	
2.053.876,48	1.971.156,49
	1.026.370,81
10.69	
28.732.787,97	278.732.787,97
Coronas	
1.782.191,93	1.742.191,93
Cheques Aust.	
2.110.809,76	2.110.809,76
Coronas Danesas	
951.596,37	951.596,37

QUE NOS DICE LA SECRETARIA DE PRENSA DE LA PRESIDENCIA DE LA NACION

Una persona, que solamente queremos que la identifiquen los interesados y los servicios de seguridad tiene L.C. N° 1.921.005 y se domicilia en la calle FRENCH 2325 con un "CURRICULUM VITAE" que dice así:

DIPUTADA de un partido político en el que comparte en determinadas ocasiones la tribuna política con JORGE THIBON (comunista) en la in-

volución cubana, asesora en forma privada al CONGRESO LATINO AMERICANO DE MUJERES, ADHERENTE del Cabildo de la Democracia... que hasta hace poco interpuso sus buenos oficios para que se le otorgaran credenciales a los corresponsales de la agencia noticiosa "NUEVA CHINA" aún estas personas sin contar con el reconocimiento oficial de la Agencia Central de noti-

Paz", organizado en MEXICO, el 3 de febrero de 1961... el 10 de marzo de 1961, la citada persona viaja con otros 37 integrantes a CUBA para visitar ese país como invitados especiales de CASTRO... en la renuncia de la Sta. ELENA TOSI ante el Presidente FRONDIZI se hacen referencias especiales a esta persona tildándola de "COMUNISTA" y con vinculaciones amplias entre el per-